
СОРЕВНОВАНИЕ
На очередном заседании за-

водского комитета профсоюза
мясокомбината подведены ито-

ги социалистического соревнова-

ния за достойную встречу го-

довщины новой Конституции
СССР.

Среди участков первое место

присуждено вспомогательному

участку, которым руководит на-

чальник производства Л. Л. Ва-
сильева, среди бригад — брига-
де К. В. Горского.

На торжественном собрании,
посвященном Дню работников
пищевой промышленности, кол-

лективу вспомогательного уча-

стка вручено переходящее Крас-
ное знамя, бригаде К. В. Гор-
ского — переходящий вымпел.

В индивидуальном социали-

стическом соревновании первен-

ство одержали С. И. Жевлако-
ва, И. А. Андреева. За счет эко-

номии рабочего времени, освое-

ния передовых методов труда

они добились высокой произво-

дительности при хорошем каче-

стве работ.
3. ВИШНЯКОВА.

Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь!

Орган    Сланцевекого    горкома    Коммунистической    партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов

№ 207 (7319) Четверг, 19 октября 1978 года
Год издания 35-й

Цена 2 коп.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

ТРУДА КОЛЛЕКТИВА !

СЛАНЦЫ— КОХТЛА-ЯРВЕ СОРЕВНУЮТСЯ
Итоги социалистического соревнования между промышленными,

транспортными предприятиями, строительными и торговыми органи-

зациями городов -Кохтла-Ярве Эстонской ССР и Сланцы Ленинград-
ской области за 9 месяцев 1978 года.

Объем реализации продукции
(в процентах к плану)

Рост объема производства про-

дукции к соответствующему пери-

оду 1977 года (в процентах)

Темпы роста производительно-

сти труда  (в процентах)

Выполнение плана ввода жилья

(в процентах к плану)

Выполнение плана строительно-
монтажных  работ   (в  процентах)

Выполнение плана перевозок

народнохозяйственных грузов (в
процентах)

Выполнение плана товарооборо-
та  (в процентах)

Сланцы Кохтла-Ярве

100,9 103,1

101,1 107,8

102,5 105,5

— 64,9

90 85.1

98,4 101

99,8 102.3

Самой высокой похвалы заслу-
живает работа шоферов районно-
го объединения «Сельхозтехника»
на уборке зерновых в Оренбург-
ской области.

Об их труде писала газета того
района, где они были, отмечая их
трудовую дисциплину и высокую

выработку. На борту машины Ни-
колая Александровича Трофимова
двенадцать звезд, каждая из ко-
торых обозначает 1.000 центнеров

перевезенного  зерна.
Фото Ю. Терентьева.

ЖИВОТНОВОДСТВО-

ФРОНТ УДАРНЫЙ

ПЕРЕДОВЫЕ
ПТИЧНИЦЫ

Совхоз «Аврора» поставляет к

домашнему столу первосортные

куриные яйца. С начала года луч-

ших результатов добилась птич-

ница 11. В. Шувалова (ферма Руд-
по)'. Она получила от курицы-не-

сушки в среднем по 157 яиц при

плане 125.
Немного ниже показатели рабо-

ты у других птичниц А. А. Кана-
ренкнной и М. В. Барановой, ра-

ботающих в паре (ферма Листов-
ка). При том же плане они полу-

чили с начала года от курицы-не-

сушки по 152 яйца. Этих резуль-

татов птичницы добились за счет

правильного кормления кур, тща-

тельного ухода за ними, своевре-

менного ебора  янц.

ЧЕТВЕРТАЯ
ТЫСЯЧА

На ферме Выскатка совхоза

«Родина» уже несколько доярок
перешагнули трехтысячный рубеж
надоев. Это Н. И. Рудкова и

В. Н. Строева, работающие в па-

ре, 3. Е. Добычина и А. С. Орло-
ва, которые также вместе обслу-
живают группу коров. А лидирует
по-прежнему доярка В. М. Чи-
стякова: за девять месяцев она
получила от каждой фуражной ко-

ровы по 3.411 килограммов молока.

Т. ШИХОВА.

К  ВСЕНАРОДНОМУ   ПРАЗДНИКУ
Встав на трудовую вахту за достойную встречу 61-й годовщины

Великой Октябрьской социалистической революции, передовые брига-
ды комбината «Стройдеталь» добиваются наивысшей производитель-

ности труда.

Бригада коммунистического труда, руководимая В. А. Полозко-
вым, выполнила план' трех лет десятой пятилетки 7 октября. Обсу-
див свои возможности, коллектив принял новые повышенные социа-

листические обязательства. Плановое задание четырех лет десятой
пятилетки они- решили выполнить к 1 октября 1979 года в честь
второй годовщины принятия новой Конституции СССР.

:  .^^ _,___ _                                                             В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

ЗАСЕДАНИЕ БЮРО
ГОРКОМА КПСС

Состоялось очередное заседа-

ние бюро горкома КПСС. Об-
сужден вопрос «О работе пар-

тийных организаций СРСУ-6 и

хлебокомбината по воспитанию

у коммунистов ответственности

за состояние дел в коллекти-

вах». С отчетами выступили

секретари        парторганизаций:
хлебокомбината — А. Е. Кор-
шунова, СРСУ-6 — А. В. Тимо-
феева.

Ответили на вопросы членов
бюро горкома КПСС начальник

СРСУ-6 Г. И. Васильев и дирек-

тор хлебокомбината Г. С, Ва-
сильев.

В обсуждении вопроса приня-

ли участие: член комиссии, го-

товившей материалы на засе-
дание бюро, инженер конструк-
торского бюро объединения
«Ленинградсланец» В. В. Наза-
ров, зам. заведующего органи-

зационным отделом горкома
партии В. А. Плешаков, секре-
тарь парткома объединения
«Ленинградсланец» Э. Я. Тка-
ченков, инструктор отдела про-
паганды и агитации обкома
КПСС В. В.  Никаноров.

Завершил обсуждение вопро-
са первый секретарь горкома

КПСС А. А. Никанов.
По, обсужденному вопросу

принято постановление.

На заседании бюро горкома

обсуждены и другие вопросы,

приняты соответствующие по-

становления.

ПО МАТЕРИАЛАМ

ЦК КПСС
Итоги июльского (1978 г.)

Пленума ЦК КПСС и задачи

парторганизации, вытекающие

из речи Генерального секретаря

ЦК КПСС, Председателя Пре-
зидиума Верховного Совета
СССР Л. И. Брежнева были
предметом разговора в восьми-

летней школе № 12. На собра-
нии в докладе заместителя сек-

ретаря партийной организации

3. А. Холмеевой, в выступле-
ниях учителей охарактеризова-

на конкретная помощь коллек-

тива школы селу. Особенно
чувствительна она была в осен-

нее уборочное время. Полторы
недели старшеклассники выез-

жали в совхоз иа уборку кар-
тофеля и корнеплодов.

Говорилось также о том, как

постановление Пленума ЦК
пропагандируется в школе, как
оно используется в преподава-

нии уроков. Каждый учитель,

получив соответствующие реко-

мендации на первом педсовете,

считает своим долгом работать
с этим документом. О том, как

это делать, всегда можно полу-

чить совет, методическую по-
мощь у завуча школы Т. Я.
Горбуновой.

БОЛЬШИНСТВО предприятий
^ нашего района , по-государст-

венному подходят к выполнению

плана металлолома. Постоянно
Этот вопрос держат на контроле
администрация, партийная* органи-

полнительным заданием цемент-

ный завод, СМУ треста «Севзап-
металлургмонтаж», а резервы ло-

ма на этих предприятиях есть.

Серьезным  недостатком  являет-
ся и то,  что в минувшем месяце

МЕТАЛЛОЛОМ-МАРТЕНАМ
зацня производственного объеди-
нения «Ленинградсланец», а поэто-
му плановые и дополнительные за-
Дания предприятиями Выполняют-
ся ежемесячно, Хорошо ндут дела

на комбинате «Стройдеталь», а

ПМК-15, «Сельхозтехнике» и дру

гих,

К сожалению, некоторые пред-
приятия недооценивают эту рабо-
ту. Например, задолженность За-
йода «Сланцы» по сдаче металло-
лома в сентябре Составила 67 тонн,
и в октябре это Предприятие не
торопится поправить дело; на 13
число на приемный пункт посту-
пило только 22 тонны из плана
138,6 тонны. Не справились с до-

сдача металлолома проходила не-
ритмично. Только за последнюю

неделю на приемный пункт посту-
пило 728 тонн из общего планово-
го задания 1,090 тонн. В резуль-
тате участок не мог его своевре-
менно переработать и отгрузить.
Отсюда простой автомашин под
разгрузкой, а также сверхнор-
мативный простой вагонов. Толь-
ко по этой причине в сентябре
план отгрузки лома не выполнен
на 100 тонн. А это Значит, что та-
кое количество сырья не получк-
ии металлурги Ижорского завода.

Каждый горожанин при жела-

ний может внести свой вклад в

общее дело. Взять хотя бы к при-

меру металлические предметы до-

машнего обихода, те, которые уже

давно отслужили свой срок. Сей-
час их выкидывают в мусорные
машины или на уличные террито-
рии, короче — на свалки. А они

бы могли принеСти большую поль-

зу, если бы управление УЖКХ
производственного объединения
«Ленинградсланец», горкомхоз от-
вели специальные места для сбора
и хранения металлолома от насе-
ления.

Приближается зима, скоро на-
ша земля на 4—5 месяцев покроет-
ся снегом. Сейчас еще есть время
произвести тщательную уборку
территорий всех промышленных
предприятий, организаций и стро-
ек, чтобы собрать весь лом, ме-
таллические отходы и не допу-
стить их безвозвратных потерь.
Нужно помнить, что каждая до-
полнительно Собранная тонна ме-
таллолома сберегает нашему госу-
дарству около 200 рублей капи-
тальных вложений,

П. ПЧЕЛИН,
■начальник Сланцевекого участ-
ка   «Вторчермет».

ИЗВЕЩЕНИЕ
19  октября в 14 часов в исполкоме горсовета проводят засе-

дания комиссии: планово-бюджетная, по транспорту, дорожному
строительству и связи, сельскому хозяйству, здравоохранению и

социальному обеспечению, торговле и общественному питанию.
Постоянная комиссия по социалистической законности и охра--

не общественного порядка проводит выездное заседание в Старо-
польском сельском Совете, выезд в 10 часов от исполкома, по бы-
товому обслуживанию — в Выскатском сельском Совете, выезд в

13 часов от исполкома.
Исполком горсовета.

.           *   *   *

20  октября в 10 часов в ГК КПСС состоится семинар секрета-
рей партийных организаций.   -

Организационный отдел ГК КПСС.

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ,
ПРОПАГАНДИСТОВ И ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ

19 октября состоятся:
1.  Семинар пропагандистов партийной, комсомольской и эко-

номической учебы. Зал заседаний ГК КПСС. Начало в 10 часов.
2.  Семинар политинформаторов по политической жизни стра-

ны, по экономической политике. Кабинет политического просве-
щения ГК КПСС. Начало в 17 часов.

3.  Семинар политинформаторов по вопросам культуры. В по-
мещении объединенной районной библиотеки (ул. Ленина, дом
№ 19). Начало в 17 часов.

Отдел пропаганды и агитации ГК КП СС.
""   '■'■ ————^ '■' -   ;,       ■■ , .....-,,,—■■вармиммдша  ш ..... I



2 страница «ЗНАМЯ       ТРУДА 19 онгявря 1978 года

ЭНЕРГЕТИЧЕСКАЯ
«КОПИЛКА»
ХИМИКОВ
КАУНАС (Литовская ССР).

На сэкономленной с начала
года электроэнергии завод
искусственного волокна смо-
жет работать целую неде-
лю. Тем самым коллектив

выполнил один из важных
пунктов социалистических

обязательств.
Более семидесяти рацио-

нализаторских предложений
внедрено на предприятии
рабочими и инженерами —

участниками          творческих
групп экономии. Сотни ра-
бочих завели личные счета
бережливости, участвуют в
рейдах народных контроле-
ров. До конца года коллек-
тив завода рассчитывает

сэкономить около четырех
миллионов ниловатт-часов

электроэнергии.

ЗАВОД
У ПОДЗЕМНОЙ
КЛАДОВОЙ
ДЖАМБУЛ. Фосфоритная

руда, кварцит и кокс впер-
вые поданы в цехи Ново-
джамбулского фосфорного
завода. Здесь началось оп-
робование оборудования
азотно-кислородного комп-
лекса, готовятся к пуску две
электропечи мощностью во-

семьдесят мегаватт каждая.
Первый агломерат — про-

дукцию комплекса — наме-
чено получить в канун 61-й
годовщины Великого Октяб-
ря. Новоджамбулский завод
— крупный объект развива-

ющейся на базе месторож-
дения Каратау промышлен-
ности по производству фос-
фора.

(ТАСС)
П

ЛАТВИЙСКАЯ ССР. Глав-
ный объект исследований
радиоастрофизической об-
серватории (РАО) Академии
наук Латвийской ССР —солн-

це и звезды.

Латвийские астрофизики
открыли более 200 углерод-

ных звезд в нашей Галакти-
ке. В обсерватории ведутся
исследования активности

Солнца и его влияния на

различные процессы на

Земле.
Сотрудники радиоастро-

физической обсерватории
поддерживают контакты с

зарубежными учеными —

обмениваются научными из-

даниями с 277 астрономиче-
скими учреждениями из 45
государств, проводят совме-

стные исследования с уче-
ными Польши, Франции и

других стран.

НА СНИМКЕ: у телескопа

Шмидта.
фотохроника ТАСС

До 250 таких курток, которые про-

веряет контролер ОТК Сланцевекого
филиала швейного объединения
«Маяк» Вера Белозерова (на снимке
слева), шьет каждый день бригада
№ 5. Опыт ветеранов и задор моло-

дых отлично дополняют друг друга.
Тамара Петровна Кузьмина (на

снимке справа) работает в филиале
с первых дней пуска. . Значительно
опережает плановое задание 10-й
пятилетки. Сейчас на ее трудовом
календаре декабрь 1979 года.

Фото Ю. Терентьева.

□

РАСПРЕДЕЛЕНЫ
ОБЯЗАННОСТИ

На регенератном заводе про-

ведено первое после отчетно-вы-

борного собрания заседание пар-

тийного бюро. Решен организаци-

онный вопрос. Секретарем пар-

тийной организации избран на-

чальник цеха резиновой обуви
П. И. Лапик. Заместителем секре-

таря по организационной работе
избрана начальник отдела кадров

Л. П. Васильева, по идеологиче-

ской — библиотекарь Л. И. Лав-
рентьева.

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В ПАРТОРГАНИЗАЦИЯХ

Всего оДин год партийное бюро на це-
ментном заводе возглавлял В. Ф. Михай-
лов. И вот нынче на отчетно-выборном со-
брании коммунисты переизбрали его; он не
введен и в состав нового партийного бюро.

Стало уже привычным, что члены партии
доверяют руководить парторганизацией од-
ному и тому же коммунисту на протяже-
нии двух-трех и более лет. И это вполне

оправданмо. В первый год партийный секре-
тарь входит в курс дела, учится у опытных
партийных работников, на различного рода
семинарах, наконец, иа своих собственных
ошибках. Будучи выбранным на второй или
третий срок, становится и сам уже опытным
партийным организатором, умело ведущим

за собой коммунистов, всех трудящихся на
успешное решение задач.

Поэтому случай с переизбранием секре-

таря на цементном заводе, который прора-

ботал иа этом посту всего один год, исклю-

чительный. Исключительный, но закономер-

ный. Весь ход отчетно-выборного собрания
убедительно показал, что работа партийно-
го бюро цементного завода и его секретаря
В. Ф. Михайлова в отчетный период была
не на высоте.

В нынешнем году коллектив це-
ментного завода работает в очень

сложных условиях. Перебои с

сырьем, с поставкой железнодо-

рожных вагонов, длительные про-
стои оборудования в ремонтах —

все это. не могло не сказаться на

выполнении предприятием плана

многих основных технико-эконо-
мических показателей. Достаточ-
но Сказать, что за 9 месяцев план

выпуска валовой продукции вы-
полнен всего на 98,8 процента,

выработки цемента — на 99,7. Не
выполнен план роста производи-

тельности труда, получения при-

были. И только по двум показа-

телям 1— реализации продукции и

выработке известняковой муки це-

ментники перекрыли плановое за-

дание трех кварталов. По сравне-

нию с тем же периодом прошлого

года результаты работы коллекти-

ва Существенно ухудшились.

Конечно, было бы неправиль-

ным считать, что партбюро и ком-

мунисты вообще не предпринима-
ли никаких усилий для влияния

на производственные дела пред-

приятия. На партийных собраниях
и заседаниях партийного бюро об-

ЗАКОНОМЕРНЫЙ ИСХОД
суждались факты срыва выполне-.

ния плана, проблемы улучшения

использования основных производ-

ственных фондов в свете поста-

новления .сентябрьского' пленума

горкома партии. Отдельным ком-
мунистам были вынесены партий-
ные взыскания за ослабление руко-

водства вверенными им участка-

ми. Партийное бюро уделяло оп-~
ределенное внимание подбору,
расстановке и воспитанию кад-

ров. Вопросы состояния ДИСЦИПЛИ-

НЫ труда, текучести кадров также

неоднократно обсуждались на пар-

тийных собраниях и партийных
бюро.

И несмотря на все это, теку-

честь кадров в этом году возрос-

ла, увеличилось число прогульщи-

ков, нарушителей общественного
порядка, растут Потери рабочего
времени. И, что особенно настора-
живает, среди нарушителей тру-

довой дисциплины и общественно-
го порядка есть и коммунисты.

В чем же дело?    Как правило,

постановления собраний принима-

лись неконкретные, нередко носи-

ли декларативный характер. Эф-
фект решения, исполнение которо-

го даже трудно проверить, был
очень низкий. Вина здесь в пер-

вую очередь лежит на партийном
бюро и его секретаре В. Ф. Ми-
хайлове.

Идейно - воспитательная рабо-
та иа заводе была пущена иа са-

мотек. Партийное бюро не доби-
лось даже регулярного проведения
в цехах партийных собраний. В
большинстве цехов они проходи-

ли от случая к случаю при низкой
явке и активности коммунистов.
Секретари парторганизации, их

заместители ие занимались выяс-

нением причин непосещения члена-

ми партии собраний, почти ие слу-

шали их отчеты о выполнении ус-
тавных обязанностей.

Общезаводские партийные со-

брания и даже заседания партий-
ного бюро, как правило, проходи-

ли при неполном составе, с  пере-

носами из-за ^ неподготовленности
обсуждаемых вопросов, чаще всего

по вине В. Ф. Михайлова. Даже
отчетно-выборное собрание, кото-

рое было намечено провести 20
сентября, сорвалось из-за неподго-

товленности доклада о работе
партийного бюро за отчетный пе-

риод. Собрание было перенесено

на неделю, но и на этот раз оно

началось с опозданием -на 30 ми-

нут.

О каком партийном влиянии на

производственные дела коллектива

можно говорить в подобных си-

туациях? Поэтому вполне законо-

мерно, что коммунисты цементно-

го завода не захотели мириться с

создавшимся положением и при-

няли решение поставить у руля

партийного руководства более от-

ветственного коммуниста. Порабо-
тать вновь избранному партийно-
му бюро во главе с секретарем

С. П. Ивановым предстоит нема-

ло и прежде всего над тем, чтобы
поднять партийную дисциплину,

повысить ответственность комму-
нистов за строжайшее соблюдение
Устава партии.

А. БЕДОВА.

АКЦЕНТ
НА НЕРЕШЕННОМ

С высокой активностью при

хорошей явке коммунистов

прошло отчетно-выборное со-

брание в строительном тресте

№ 63. С докладом «0 работе
парткома за период с 11 сен-

тября 1975 года по 11 октя-

бря 1978 года» выступил се-

кретарь партийного комитета

Ю. ф. Азаренко. Насыщенный
конкретными примерами док-

лад, в котором основной ак-

цент был сделан на нерешен-

ных проблемах, недостатки и

«узкие» места в работе всех

подразделений строительного

треста, партийного комитета,

общественных организаций,
задал тон всему собранию. Оно
прошло в деловой, обстановке.
Выступавшие коммунисты

И. И. Голенко— секретарь пар-

тийной организаций. Северо-'
Западногб СМУ треста .«Сев-
запметаллургмонтаж» :̂ Н,' .,С. ;
Сидоров — секретарь партйй-

техмонтаж», А. С. Мака-
рова — машинист стро-

ительных   машин    СУ-
322, Э. В. Скрузина —

начальник    отдела кад-

ров, В. Г. Баранков—.бригадир
специализированной    бригады
плотников ПМК-102, И. К. Де-
миденков — председатель по-

строечного комитета профсоюза

и другие, говоря о положитель-

ных моментах в работе партий-
ного комитета треста за. отчет-

ный период,    смело называли

упущения и недоработки, пред-

лагали   пути   улучшения его

деятельности.

На собрании избраны новый
состав партийного комитета,

делегаты на XIII городскую

партийную конференцию и ко-

миссия контроля хозяйствен-
ной деятельности.

Состоялось первое заседа-

ние парткома нового состава,

на котором секретарем вновь

избран Ю. Ф. Азаренко.

В работе собрания и заседа-

ния парткома приняла участие

и    выступила    секретарь   ГК
ной организации участка «Сан-    КПСС В. П. Ильина.

МОЛОЯЕЖЬ   И   ПРОИЗВОДСТВО

просто

помнят

девчонкой пришла на

«Стройдеталь». Было
лет назад.

комбината но-

Валентииу    Ни-
колаевну  Григорь-
еву    товарищи по

работе до сих пор

называют

Валей:
еще,   как

комбинат
это десять

В отделе кадров

венькой посоветовали поработать
временно формовщицей и освоить

профессию, которая придется по

душе. Год спустя Валентина уже

отлично владела специальностью

мотористки бетонного цеха и на-

чала осваивать смежную — опе-

ратора. И через некоторое время

ей был присвоен пятый разряд

оператора.

- Но и этих знаний и навыков

для Валентины оказалось недоста-

точно. В 1971 году на комбинате
были организованы курсы кранов-

щиков мостовых и бетонных кра-

нов. Молодая рабочая записалась

туда. Возможность работать имен-

но с такой техникой пришлась

Валентине по вкусу.

...Курсы окончены, экзамен сдан

на «отлично», и вот уже более се-

ми лет работает В. Григорьева на

грейферном кране. Коллектив
грейферисток сложился крепкий.
Около двадцати лет работают
здесь В. В. Заутина, . Н. Г. Бори-
сенкова, А. А. Лебедева, А. Н. Бо-

ЭСТАФЕТА
В НАДЕЖНЫХ

РУКАХ
гатырева.

— На грейферных кранах боль-
ше хозяйского порядка, меньше

происходит аварий, — на вопрос,

где обстоят дела лучше, ответил

механик А. П. Павлов.
А в таком '. коллективе и моло-

дые кадры растут быстро. Вот и

Валя ни в чем не уступает опыт-

ным крановщицам. Проворно,
энергично и квалифицированно
работает она. Всегда успевает за-

полнить бункеры, чтобы . работа
шла ритмично. Своевременно за-

чищает платформы, по-хозяйски
относится к сырью и материалам:

старается, чтобы заполнители не

оставались на платформах.
И не только Валентина быстро

добилась в этом коллективе успеха,

удачно сложилась и. трудовая би-
ография у комсомолки Татьяны
Карошинон. Молодые рабочие
принимают трудовую эстафету
кадровых рабочих в надежные ру-

ки.
В. ШАТАЛОВ,

рабкор. ;
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За последние годы в районе значительно улуч-
шилось качество продаваемого государству мо-

лока: увеличилось производство первосортного

молока до 74,4 процента, резко снизилось коли-

чество несортового и возврат его с молокозаво-
да, повысилась жирность молока до 3,46 процен-

та. Этому способствовали улучшение племенной
работы, более полноценное кормление,   а также

ИВОТНОВОДСТВО— ФРОНТ    УДАРНЫЙ

обеспечение хорошего санитарного и ветеринар-

ного состояния многих молочных ферм и ком-
плекса.

В целях дальнейшего улучшения санитарного и

ветеринарного состояния животноводческих ферм
совхозов в области проводится общественный
смотр в два этапа: первый с- август—сентябрь и
второй — октябрь —декабрь.

О проведении общественного
смотра исполнительным комите-

том городского Совета народных

депутатов принято соответствую-

щее решение. В нем утверждено

Положение об общественном смот-

ре и создана районная смотровая
комиссия.; Этим же- решением ис-

полкомы сельских Советов народ-

ных депутатов, рабочие комитеты

профсоюза ■ и ■ администрация сов-

хозов обязывались создать комис-

сии по проведению смотра с Пред-
ставлением его итогов в районную
смотровую комиссию к 5 октября
и 5 января.

Но ни из одного совхоза не пог

ступило данных по итогам смотра

первого этапа. Это говорит о том,

что ни в одном хозяйстве такие

комиссии не созданы и, естествен-

но, не работают.
По итогам смотра будут прису-

ждены дипломы первой, второй и

третьей степени фермам, сдавшим

соответственно молока первым

сортом не менее 95, 90' и 85 про-

центов.

Основная цель смотра — это

обеспечение дальнейшего повыше-

ния качества   сдаваемого   молока

ИДЕТ
путем проведения комплекса меро-

приятий, направленных на повы-

шение саиитарно-ветеринарнОго
срстояния молочных ферм, соблю-
дение санитарного режима при

получении, обработке и транспор-

тировке молока.
■ А положения смотра обязыва-
ют, чтобы на ферме постоянно бы-
ла холодная и горячая вода, до-

статок фильтрующих, моющих и

дезинфицирующих средств, а так-

же охлаждение молока. Кроме то-

го, должны быть саиитарно-быто-
вые помещения (утепленный сан-

узел, душевые, комната - отдыха,

гардероб с индивидуальными

шкафчиками). А работники ферм
должны полностью обеспечивать-
ся соответствующей нормам спец-

одеждой, регулярно проходить

медицинские осмотры. Повседнев-
но должны работать санитарные

посты с курсовым гигиеническим

обучением санитарной грамотно-

сти персонала. Скотные дворы не-

обходимо   содержать  в   хорошем

сантехническом состоянии с ис-

правной канализацией, вентиляци-

ей. При ферме надо иметь родиль-

ное отделение, благоустроенную
территорию с ограждением и озе-
ленением. Еженедельно проводить
санитарные дни, регулярно иссле-

доватЪ коров на скрытые формы
мастита, с последующим приняти-

ем мер по изоляции больных жи-

вотных и недопущению поступле-
ния молока в общем потоке и т. д.

По итогам первого этапа смот-

ра районная комиссия приняла
соответствующее постановление с

представлением в областную смот-
ровую комиссию о присуждении

дипломов: первой степени— ферме
Втроя совхоза «Сланцевский», вто-

рой степени —ферме Степановщина
совхоза «Сланцевский» и третьей
степени — ферме Монастырек совхо-

за «Родина».
Сейчас идет второй этап, смотра,

и^ коллективы тех ферм, которые
наиболее полно выполняют требо-
вания' Положения о смотре, полу-

чат диплом по итогам двух эта-

пов смотра.
Н.  КОЗЛОВ,

главный    ветврач   района.

МАИ   ВАС    ОБСЛУЖИВАЮТ?

К покупателю с вниманием

ГОТОВНОСТЬ   К   ЗИМЕ

ДЕЛОВОЙ НАСТРОЙ
Работа пассажирского автотранспортного предприятия у го-

рожан всегда на виду. И от того, насколько быстро и качествен-

но транспортники нас обслуживают, зависит подчас настроение
людей. Это хорошо понимает коллектив предприятия, н потому

он стремится как можно лучше обслуживать сланцевчан во все
времена года.

Зимний период самый сложный для автомобилистов. Как
идет подготовка к зиме? На этот вопрос отвечает главный ин-
женер пассажирского автопредприятия П. П. АНТОНОВ.

—   Водители,   инженерно-техни-  И. И. Норденберг, водители С. В.
ческие работники нашего предпри-  Астратов,   В.   В.   Дудин,   Н.   Н.
ятия настойчиво трудятся, чтобы
успешно справиться с заданиями

десятой пятилетки, социалистиче-

скими обязательствами третьего

года. Чтобы работать ритмично,

без срывов в течение всего года,

еще весной начали готовиться к

осенне-зимнему периоду эксплуа-

тации машин. Составили план ме-

роприятий. Ответственными за их

выполнение утвердили коммунис-

тов, передовиков производства,

руководителей. Довели^ до каждо-

го работника важность' поставлен-

ной задачи^— своевременно и об-

Маньковский, автоэлект'рИк Г. А.
Федоров, начальник коллоны С. А.
Желязков.

Начальнику колоны № 2 С. А.
Желязкову партийное собрание
предложило ускорить работу по

сдаче в ревизию электроподогре-

вов, начальнику авторемонтных

мастерских П. А. Контанистову
— срочно провести занятия с ре-

монтными рабочими и загонщика-

ми по особенностям подготовки

транспорта к осенне-зимнему пе-

риоду. ■

Всем   руководителям   предстоит
разцово провести все работы, про-  еще больше усилить разъяснитель-

явить высокую организованность,
обратить особое внимание на эко-

номию топлива, 'электрической
энергии,' повысить эффективность
труда. Ход выполнения мероприя-

тий контролировала комиссия во

главе с главным инженером; Вся
подготовительная работа велась

согласно плану. Произведен -Пол-
ностью ремонт^ зданий и сооруже-

ний: отремонтированы крыши,

утеплены ворота, укреплены И за-

стеклены оконные переплеты. Про-
водится ревизия отопителей и

электроподогревов. Обращено осо-

бое .внимание на выполнение про-

тивопожарных мероприятий. К
Дню работников автомобильного
транспорта будет сдана комната
отдыха для ремонтников, новый
обойный участок, электроцех.

В основном мероприятия выпол-

нены, но есть еще в нашей работе
недостатки и задержки в подго-

товке предприятия к осенне-зим-
ней эксплуатации. О них в первую

очередь и говорили на партийном
собрании, посвященном подготов-

ке к зиме, .выступившие фельдшер

ную работу с водителями, а на-

чальнику отдела технического

контроля Ю. П. Медведеву. — по-

высить требовательность к своим

подчиненным, обратив внимание

на качество приема подвижного

состава из технического обслужи-
вания.

—  Что предпринимается вами,

чтобы не повторить ошибок прош-

лого года, когда автобусы полдня

не: выходили в рейс?.
—  Первый снег всех радует, а

нас пугает. Из-за первого гололе-
да в прошлом году не работали,
так Как дороги не были посыпаны

цеском, не оаищены от снега... Ви-
новные в этом — завод «Сланцы»,,
производственное . объединение
«Ленинградсланец», комбинат бла-
гоустройства. Хочется надеяться, .

что нынче эти предприятия зима
не застанет врасплох, дороги бу-
дут приведены в надлежащий по-
рядок. И не только дороги, но и,

автобусные остановки, на многих
из которых нет освещения.

Интервью вела
3.  НИКОЛЕНКО.

ПИСЬМО
КОММЕНТИРУЕТ
РУКОВОДИТЕЛЬ

Рядом с нашим домом
расположены мастерские уп-

равления коммунального хо-
зяйства горисполкома. Во
время работы здесь очень

шумно. Рядом с мастерски-

ми пивной ларек. Все это
создает неудобства для
жильцов дома.

Ф.  ПИЛЮГИН,
ул. Ленина, дом № 19.

Здание бывшего магазина,

расположенное в районе домов
М?№ 19 и 21 по улице Ленина,
используется в настоящее вре-

мя под мастерские домоуправ-

ления № 1 УКХ горисполкома и

приемный пункт райпо (прием
от населения ягод, яблок и др) .

Мастерские будут ликвидиро-

ваны после ввода в эксплуата-

цию газовой котельной во вто-

ром микрорайоне, .второй этаж

которой будет передан под ма-

стерские.  '                   '
8 сентября 1977 года испол-

ком Сланцевекого городского

Совета народных депутатов

принял решение «О мерах по

дальнейшему улучшению орга-

низации торговли пивом в горо-

де «Сланцы», в котором уста-

новлено время работы всех

ларьков и буфетов по продаже

пива: с 9 до 21 часа. Этот ре-

жим работы рекомендован уп-

равлением торговли Леноблис-
полкома.

Все ларьки установлены с ве-

дома главного архитектора го-

рода и главного врача сан-

эпидстанции. Исполком не нахо-

дит нужным запретить торгов-

лю пквом и перенести ларек в

другое место, так как в прика-

зах Министерства торговли

РСФСР и в приказах управле-

ния торговли Леноблисполкома
говорится о расширении беспе-
ребойной торговли безалкоголь-
ными напитками: пивом, ква-

сом, соками и другими.

Работникам пивных ларьков

дано указание производить

уборку вокруг пивных ларьков

в радиусе 5 метров.

А. ПАВЛОВ,
председатель

исполкома горсовета.

В Сланцевской детской музы-

кальной школе большое внимание

уделяется обучению всех учащих-
ся хоровому пению.

Пять лет назад создан и продол-

жает    занятия    хоровой      класс..

НА СНИМКЕ: .группа младшего,
хора на занятиях.

Фото Ю. Терентьева. -

В нашем коллективе мно-
го хороших работников, но

особые слова хочется ска-
зать о бригаде, продающей
обувь. В этом торговом зале

каждый покупатель чувству-
ет  внимание, отзывчивость.

Здесь работает бригада ком-

мунистического труда: ветера-

ны М. Е. Залетина, М. Е. Пет-
рова, В". К. Юшина, молодой
продавец Т. Колесникова, уче-

ники,   кассиры.

Заведует секцией обуви Ва-
лентина Анатольевна Павлова.
Она же председатель местного

комитета профсоюза. Ее по-

.мощник — Таисня Александ-
ровна Петрова. Их постоянно

можно видеть в торговом за-

ло. Бригада дружная, спаян-

ная; дисциплина труда в ней
на высоте. Здесь постоянно

ищут пути, как больше продать

обуви, умеют подобрать то, что

надо покупателю, учитывают

его вкус, возраст. Покупатель
ч любит бывать здесь, и без по-

купок не уходит.

В. ЗЕЛОВА,
работница универмага

горторга.

СТАРШИЙ   ПРОДАВЕЦ
Способствовать выполне-

нию производственного пла-

на, активно помогать моло-
дежи в освоении профес-
сии, прививать любовь к из-
бранному делу—таковы ос-
новные пункты индивидуаль-

ных социалистических обя-
зательств Е. М. Бушневой.

Евгения Михайловна Бушне-
ва 4— старший продавец мага-

зина «Радуга». Вероятно, мно-

гие замечали в отделе тканей
приветливую работницу, кото-

рая поможет подобрать ткань,

посоветует,     сколько ее нужно

взять. И у себя в коллективе

она добрый друг и советчик. За
тринадцать лет работы в мага-

зине она помогла не одному но-

вичку войти в курс дела, ос-

воить специальность.

Добрые дела не остаются не-

замеченными. Каждый год Ев-
гению Михайловну награждают

Почетной грамотой. По итогам

работы за 1977 год ей присвое-

но звание победителя социали-

стического соревнования. Е. М.
Бушпева постоянно подтверж-

дает звание ударника коммуни-

стического труда.

Н   О   В   Ы   И        ЦЕХ
Вот уже месяц, как в на-

шем городе открылся цех

шитья шляп. В настоящее

время модистки могут шить

32 фасона шляп.

— Работы много, — говорит

приемщица Н. Павлова. — Тем
заказчикам, у кого нет собст-
венного материала, предлагаем

свой. Выполняли заказ и на

массовый пошив.

Н. Павлова, Л. Евдокимова и

Л. Семенова — молодые специ-

алисты, приехали работать в

Сланцы после окончания Гат-
чинского технического училища.

где осваивали специальность

модисток. За работу взялись,

как говорится, засучив рукава.

Оформили рекламу в цехе, за-

вели переписку со специалиста-

ми одноименных цехов других

городов Ленинградской области.
Любовь Евдокимова недавно

побывала во Всеволожске, зна-

комилась с работой местного

цеха. Опыт, накопленный в

других ателье, свои знания, по-

лученные в училище, девушки

применяют на практике.

Подборку   подготовила

В. КАРАСЕВА.

СЛУЖБА   ЗДОРОВЬЯ!

Среди мероприятий по борь-
бе с пьянством и алкоголизмом
важное место принадлежит
противоалкогольной пропаган-

де.

В соответствии с приказом

Лено.блэдравотдела и прика-
зом по Сланцевской централь-

ной районной , больнице был
проведен смотр санитарной
стенной печати медицинских

учреждений района по теме
«Алкоголь и здоровье». На
смотр в Дом санитарного про-

свещения было представлено

17 газет и бюллетеней от

здравпунктов промышленных
предприятий, медпунктов села,

лечебно-профилактических уч-

реждений района.
По итогам смотра на основа-

нии решения жюри первое ме-
сто присуждено санитарному
бюллетеню поликлиники цент-

ральной районной больницы,
второе — санитарному бюлле-
теню шахты «Ленинградская»,
третье — санбюллетеню це-
ментного завода и производст-
венному объединению грузово-

ИТОГИ СМОТРА
го автотранспорта.

Красочные санитарные газе-

ты представлены стоматологи-

ческой поликлиникой и женской
консультацией.

Медицинским учреждениям,

занявшим классные места в

смотре, будут вручены Почет-
ные грамоты горкома Красного
Креста.

За хорошую организацию ра-

боты по выпуску санитарной
стенной печати, качество образ-
цов медицинским работникам
Н. П. Петровой, Н. Ю. Гайда-
мак, В. П. Макаровой, 'Л. П.
Распоповой, М. А. Александро-
вичу, Т. А. Барановой и дру-
гим объявлена благодарность
по ЦРБ.

Лучшие образцы стенной са-
нитарной печати отправлены

на областной смотр в Ленин-
град.

И. САВЕНКОВА,
главный врач Дома сани-
тарного просвещения.

ЭКРАН ДЕЙСТВЕННОСТИ
В сентябре редакция направила «а предприятия, в организа-

ции и учреждения для принятия мер 14 критических материалов,

опубликованных в «Знамени труда» (из них 9 авторских), и 22
жалобы.

НЕ ОТВЕТИЛИ РЕДАКЦИИ:

директор. совхоза «Старопольский» Е. С. Шуйский и секре-

тарь парторганизации Г. С Титов • на письмо с комментарием

«Живем в темноте» (.М» 176);

начальник управления коммунального хозяйства исполкома
А. И. Мельников на заметки «Кто хозяин сада?» (№ 180) и «Не-
долгая радость» (№183);

директор совхоза «Родина» Н. В. Сивенков и секретарь парт-

кома Б. Д; Иванов' ' на корреспонденцию «Сегодня «плюс», а

завтра?» (№ 186);

секретарь партбюро ПМК-102 С. П Тюрин на корреспон-

денцию «Личный творческий план» (№ 190);

директор совхоза «Старомольскин» Г.. С. Шуйский на за-

метку «Что остается в поле?» (№ 190),



решено, что играть на кубок газе-

ты «Знамя труда» будут все де-

вять команд, которые участвовали

в первенстве города. Были, конеч-

но, и возражения, чтобы команды

«Шахтер» и «Химик» к розыгрышу

не допускать: они значительно
сильнее других команд и играть С

НА   КУБОК   ГАЗЕТЫ
«ЗНАМЯ   ТРУДА»

14 октября на стадионе «Шах-
тер» состоялся финальный матч

на кубок газеты «Знамя труда» по

футболу, который разыгрывается

ежегодно в честь закрытия фут-
больного сезона. Этими соревнова-

ниями по футболу как бы подво-

дятся итоги работы коллективов

физкультуры за прошедший спор-

тивный сезон по развитию футбо-
ла в нашем городе.

Принять участие в этих соревно-

ваниях стремятся все футбольные
команды. Так было и перед розыг-

рышем кубка в этом сезоне. После»
многих разговоров в комитете

между представителями команд и

членами федерации футбола было

ними неинтересно.
Но кубок есть кубок, и в нем

участвуют все желающие коман-

ды. Случилось так, что команды

комбината «Стройдеталь» и шах-

ты «Ленинградская» на игры не

явились. Поэтому было решено в

следующем году эти команды к

играм на кубок не допускать.

Напомним, что обладателем
кубка прошлого года была коман-

да «Шахтер». Она должна была
перед игрой выставить кубок на

всеобщее обозрение болельщиков,
но руководитель команды «Шах-
тер» А. Л. Кузнецов решил это

по-своему, оставив кубок- в разде-

валке, своей  команды,  чтобы   на-

дежнее его сохранить и на следую-
щий год. Какое несерьезное и не-

разумное решение перед лицом

двух футбольных команд и зрите-

лей! Не меньшая вина здесь и ди-

ректора стадиона «Шахтер» Нико-
лая Р'оманова, который обязан
подготовить все необходимое для

проведения финального матча, в

то'м числе и кубок. Случай дейст-
вительно выходящий за рамки

спортивной  этики.

Первый тайм матча прошел в

обоюдных атаках, а иногда даже

острее атаковали молодые футбо-
листы команды «Химик». Он так

и закончился со счетом 0:0. Во
втором тайме шахтерам удалось

забить два безответных мяча

Команда «Химик» имела возмож-

ность как в первом, так и во вто-

ром тайме забить голы, но ей
не удалось этого сделать. Матч
закончился победой команды

«Шахтер» со счетом 2 : 0. Жела
ния шахтеров сбылись — кубок
газеты «Знамя труда» у них. Мож-
но было его в раздевалке и не сох

ранять. Ведь он вручается победи
телю финального  матча.

А. МИХАИЛОВ,
председатель горкома по
физкультуре и спорту.

ГЛАВНЫЙ
ЭТАП
охоты

Для охотников района настает

главный этап — осенне-зимний
сезон. О сроках охоты на пуш-

ных зверей и виды, разрешенные

к добыче, уже сообщалось. Те-
перь мы говорим о самом ответ-

ственном деле: 1 ноября начина-

ется отстрел лосей для мясопоста-

вок государству. Нынче первич-

ным коллективам Сланцевекого
района общества охотников и ры-

боловов (РОО и Р) предстоит до-

быть 61 самого крупного копыт-

ного животного наших лесов; кро-

ме того, 10 лицензий предостав-

лено для спортивной охоты.

Все предыдущие годы охотники

района успешно справлялись со

своей задачей и даже, случалось,

помогали командам других рай-
онов области. Рассчитываем, что

и нынче в первичных коллективах

общества ответственно отнесутся

к комплектованию команд, кото-

рые будут заниматься отстрелом

лосей. В целях более успешного

выполнения этой задачи времен-

но запрещена охота на зайца в

богатых лосями Новосельском и

Доложском охотучастках. Она бу-

дет разрешена по выполнении пла-

на добычи лосей. В Дворищенском
воспроизводственном участке за-

прещена всякая охота., В Нарв-
ском охотничье-рыболовном хо-
зяйстве путевки на зайца также

будут выдаваться не во все обхо-
ды.

С 1 октября началась спортив-

ная охота на кабана. Она очень

популярна в районе, лицензий вы-

дается немало. В связи с этим

очень важна осторожность охотни-

ков, особенно в темное время су-

ток, когда Охота разрешена толь-

ко на засидках, так как при охо-

те с подходом могут быть несчаст-

ные случаи. В соседних с нами

районах были случаи ранения и

даже гибели охотников из-за. не-

достаточной осторожности и не-

внимательности в темное время.

С 1 ноября возобновляются и

занятия в секции юного охотника

при совете Сланцевекого районно-
го общества охотников и рыболо-
вов. Это надо учесть тем юношам,
которые собираются посвятить

досуг охоте, т. к. теперь непосред-

ственно в члены общества прини-

мают только выпускников таких
секций и депутатов Советов на-
родных депутатов. Остальным
приходится проходить кандидат-

ский стаж.

А. МАРКОВ,
председатель правления Слан-
цевекого РОО и Р.

ВЕЧЕР
В „СОБЕСЕДНИКЕ"

Очередной вечер в клубе
книголюбов «Собеседник» был
посвящен Льву Николаевичу
Толстому, 150-летие со дня

рождения которого недавно

широко отмечалось во всем

мире.

Сланцевские книголюбы при-

готовили несколько интересных

сообщений о его жизни и твор-

честве. Е. И. Пригожий высту-

пил с темой «Толстой — чело-

век и писатель». Его рассказ

был отмечен своеобразием
мысли, так же, как и выступле-

ние И. В. Серовойч«Чем совре-

менен Толстой». С интересом

были приняты рассказы «Тол-
стой — педагог» Г. В. Фуро-

. вой и «Современники о Л. Н.
Толстом» М. Н„Хайкиной.

Ю. В. Сазонов прочитал от-

рывок из поэмы Е. Евтушенко
«Казанский, университет», а

О. В. . Василькова — отрывок
из романа Л. Н. Толстого
«Война и мир».

Была     проведена   викторина

на   лучшее   знание    жизни   и

творчества Л. Н. Толстого, по-

. бедителем      которой      вышел

Е. И. Пригожий.
В. ВАСИЛЬЕВ.

КОРРЕСПОНДЕНТЫ    АПН   СООБЩАЮТ

ОСТАНОВИТЬ ПАЛАЧЕЙ В НИКАРАГУА!
Разбитыми губами он не в силах

пошевелить, чтобы попросить гло-

ток воды. На глазах — повязка.

Заведенные за спину руки притя-

нуты веревкой к потолку, ноги

ищут опоры. Тупая, невыносимая

боль во всем теле. Откуда-то изда-

лека доносятся раздраженные го-

лоса его палачей, требующих на-

звать имена и фамилии товарищей.
Он молчит. Удар током сотрясает

его. Тело начинает раскачиваться
в конвульсиях. Палачи увеличива-

ют напряжение. Лишь хрипы, вы-

рывающиеся из груди, свидетельст-

вуют, что   человек  еще жив.

Внезапно его ноги касаются по-

ла, и он как подкошенный валится

на кафель. Боль отступает медлен-

но, но все же приходит какое-то

облегчение. Его пытаются' поста-

вить иа ноги, но он падает. Нако-
нец палачам удается поднять его.

Он стоит, широко расставив ноги

и слегка покачиваясь.

Блеснула слабая надежда: мо-

жет, на сегодня — все. И тут на

него начинают сыпаться удары.

Бьют по голове, в живот. Упасть
не дают стоящие вокруг палачи.

Он уже не ощущает боли и вско-

ре теряет сознание. До палачей
доходит, что их жертва потеряла

всякую способность чувствовать,

и они оставляют ее. Снимают по-

вязку. Вместо лица — кровавая

маска. На узника выливают ведро
воды и волоком оттаскивают его в

камеру на ледяной цементный пол.

Палачи уходят, чтобы вернуться

завтра.

Этот эпизод я записал со слов

Репе Нунес Теллеса, которому не-

давно удалось вырваться из за-
стенков никарагуанского диктато-

ра Сомосы. Ему 31 год. Девять из

них он сражается в рядах Фронта
национального освобождения име-

ни Сандино. Не передать всего, что

пережил и выстрадал этот человек,

которого около четырех лет бро-
сали из  одной тюрьмы в другую.

На протяжении десятилетий на-

циональная гвардия безнаказанно
совершает массовые преступления
против народа Никарагуа. Вся
страна покрыта сетью концентра-

ционных лагерей и тюрем, в ко-
торых без суда и следствия со-

держат и истязают тысячи пат-

риотов, не желающих мириться с

нищетой и бесправием. В тюрьме

Рене Нунес Теллес встречал жите-
лей многих деревень и посёлков, ко-
торые были стерты с лица земли, а

население, включая женщин и ма-
леньких детей, расстреляно.

Нынешнее восстание в Никара-
гуа — прямой результат зверств

диктатуры Сомосы. Примечатель-
но, что все, что она творит в стра-

не, делается с ведома и молчали-

вого одобрения Соединенных
Штатов. Здесь прекрасно инфор-
мированы о жестокостях нацио-

нальных гвардейцев. Американская

«Крисчен сайенс монитор» писала

недавно, что в Вашингтоне «оза-

бочены безжалостностью, с кото-

рой правительство Сомосы рас-

правляется со своими противника-

ми».

Та поддержка, которой пользу-

ется Сомоса у Вашингтона, вполне

объяснима. Заинтересованы в «ста-

бильности» политического положе-

ния в Никарагуа ведущие амери-

канские монополии, практически

полностью контролирующие эко-

номику страны. Для США важно

и географическое ее положение:

Никарагуа находится ближе всего

к Панамскому перешейку. И по-

скольку недалек тот день, когда

Соединенным Штатам придется

распроститься с бывшим «своим»

каналом, подготовлен альтерна-

тивный план: проложить новый
водный путь через Никарагуа, что-

бы по-прежнему контролировать

передвижение судов в Западном
полушарии.

Рассказ Рене Нунеса Теллеса,
последние события в Никарагуа-
свидетельство того, на какие звер-

ства идут наемники империализма,
чтобы отстоять егЬ интересы.

В.СПАССКИЙ,
собств. корр. АПН.

Гавана.

Геле видение
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ПОКАЗЫВАЕТ   МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 19 ОКТЯБРЯ
8.55 — «Делай с нами, делай,

как мы, делай лучше нас». 9.55 —

«Как закалялась сталь». Художе-
ственный фильм. 2-я серия. «Испы-
тание». 11.00 — «Молдавские эс-

кизы». Фильм-концерт. 14.30 —

Программа документальных филь-
мов социалистических стран. 15.20
—   «Родная природа». 15.40 —

ФридерИк Шопен. 16.25 —, Между-
народные соревнования пд пожар-

но-прикладному спорту. 16.45 —

«Русская речь». 17.15 — Концерт.
18.15 — Ленинский университет

миллионов. «В братском союзе

республик». 18.45 — Л. Сидельни-
ков. Русский концерт для форте-
пиано с оркестром. 19.00 — С. Ми-
халков. Страницы творчества.

19.55 — «Как закалялась сталь».

Художественный фильм. 3-я серия.

«Подвиг». 21.00 — «Время». 21.30
—  О балете.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ,   19  ОКТЯБРЯ

8.10 — «Шахматная школа».

Класс разрядников. Середина иг-

ры. 8.40 и 9.40 — «Музыкальные
жанры». Песня. 2-й класс. 9.00 и

10.00 — «Восточная миниатюра».
9.15 и 11.15 — Учащимся ПТУ:
физика и научно-техническая рево-

люция. III курс. 10.10 и 17.30 —

«Говорите по-испански». 10.40 и

11.40 — «Русская народная пес-

ня». 11.05 — Кинофильм. 12.10 —

Студентам-заочникам: высшая ма-

тематика. II курс. 13.25 — «Ле-
нинский этап в развитии научного

коммунизма». 14.10 — «Невинные
убийцы». Художественный фильм,
(с субтитрами). 15.35 — «Лицей,
который не кончается». 16.45 —

«Учение с увлечением. Садимся за

уроки»г 17.00 — Поступающим в

вузы: математика. 18.05 — «Кино
и время». Научно-популярное ки-.

но. 18.55 — Реклама. 19.00 — «Ле-
йннград». Информационная прог-

рамма. 19.30 — «Гражданин и за-

кон». Тележурнал. 20.00 — «Пуш-
кину посвящается». Литературно-
поэтическая композиция. 21.00 —

«В мире науки». 21.35 — «24-25
не _ возвращается». Художествен-
ный фильм. По окончании — Но-
вости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ,   19  ОКТЯБРЯ

10.00 — Художественный фильм
«Я— граница*. 1 1.15— 1 1.45 — «Це-
ментники». 14.25 — Программа
передач. 14.30 — «Большая зем-

ля». Документальный телефильм.
15.20 — «Ритмы Ныйского зали-

ва». 15.40 — «Висимский заповед-

ник». 15.55 — Художественный
фильм «Как закалялась сталь».

4-я серия (на эст. яз.) 17.00 —

«Телешкола». «Кто и что?» (пов-
тор.) 17.15 — Человек и море: «В
потоках молисо». 17.50 — Новости.
Вечерняя программа. 18.45 — Ак-
туальная камера (на русском язы-

ке). 19.00 — Молодежная студия.

«;Слово за нами», 19.20 — На эк-

ране — «Эс+онекий телефильм»:
«Студенческий замок». 19.40 —

Для детей мультфильмы «Веселая
карусель № 6» и «Комочек глины».

20.00 — Литературный журнал.

20.30 — Актуальная камера. 21.30
«Мысль атакует». 22.40 — 23.00 __

«Дилижан». Фильм.

к и н о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 19 октя-

бря— «Аты-баты, шли солдаты...».

Начало в  17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
19 октября — «Четверо против

кардинала». Начало в 17, 19, 21
час 10 минут. Для детей. «Афри-
канский слон». Начало в 15 ча-

сов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 19 октя-

бря —- «Вешние воды». Начало в

10, 11.50, 13.40, 18.15, 20.10, 22 ча-
са. Для детей, «Смелые люди».

Начало в 15 часов 10 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 19 октября
— «Без права на ошибку». Нача-
ло в 18, 20 часов. Для детей. «Пу-
зырьки». Начало в 16 часов.

СЛАНЦЕВСКИЙ
ЦЕМЕНТНЫЙ

ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ

НА РАБОТУ
МАСТЕРА (с горным обра-

зованием для работы в цехе

«карьер   известняка»),   .

СЛЕСАРЕЙ - РЕМОНТНИ-
КОВ,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ - РЕ-
МОНТНИКОВ,

ЭЛ ЕКТРОГАЗОСВАРЩИ-
КОВ,

ПОМОЩНИКОВ МАШИ-
НИСТОВ ЭКСКАВАТОРОВ
(для работы в цехе «карьер

известняка»),
ТРАНСПОРТЕРЩИЦ и МО-

ТОРИСТОК-СМАЗЧИЦ (жен-
щин).

Лица, не имеющие указан-

ных профессий, цогут приобре-
сти их на заводе без отрыва от

производства.

5—1

СЛАНЦЕВСКОЙ
ЦЕНТРАЛЬНОЙ

РАЙОННОЙ
БОЛЬНИЦЕ

требуются

МЕДИЦИНСКИЕ   СЕСТРЫ,
ЗАМ.    ГЛАВНОГО    ВРАЧА

по АХЧ,
ЗАВХОЗ в ЦРБ,
СЛЕСАРИ - САНТЕХНИКИ

(можно совместитель),
ПЛОТНИК,
ДВОРНИК,
МАЛЯР,
САНИТАРКИ палатные,
ПРАЧКИ,
СЕСТРА-ХОЗЯЙКА.

3—1

С 18 октября 1978 года от-

крыто движение маршрутного

такси но маршрутам:

№ 1 — автостанция — СПЗ
— пл. Ленина,

№ 2 — автостанция — Садо-
зая — ул. Ломоносова — шах-

та №  3,
№ 3 — автостанция — уни-

вермаг (райпо) — Садовая —

универмаг (пл. Ленина).
Стоимость проезда по всему

маршруту 20 копеек, провоз

одного места багажа — 15 ко-

пеек.

Пользуйтесь услугами марш-
рутного такси.   .

3—1

СПЗ «СЛАНЦЫ»

ПРИГЛАШАЕТ
НА РАБбТУ

ОПЕРАТОРОВ (мужчин),
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ.
СЛЕСАРЕЙ,
МАШИНИСТОВ          котлов

ТЭЦ,
МАШИНИСТОВ компрессо-

ров,

МАШИНИСТОВ на канат-
ную дорогу,

ТОКАРЕЙ  I— 5-го разрядов,

СТРОГАЛЬЩИКА,
ЖЕСТЯНЩИКА,
ТРАНСПОРТЕРЩИКОВ,
ПОДСОБНЫХ РАБОЧИХ,
СТРЕЛКОВ и ПОЖАРНЫХ

ВОХР.
Не имеющие профессии могут

быть зачислены учениками.

За справками обращаться в
отдел кадров. Телефон 5-11-37,

10—5

ЛПО
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

требуются

на постоянную работу
ПРОХОДЧИКИ,
ГОРНОРАБОЧИЕ очистного

забоя,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ или

УЧЕНИКИ ЭЛЕКТРОСЛЕСА-
РЯ.
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